



Apa yang berubah?

Sekarang lebih murah untuk mengirim dari:

Mata Uang	Metode pembayaran
CAD	Saldo, Wire, pembayaran tagihan, kartu debit
USD, GBP, CHF, EUR, NOK, CZK, TRY, AUD, HKD, IDR, JPY, MYR, NZD, SGD, BRL, HUF, SEK, DKK	Saldo

Dan, lebih murah untuk mengirim uang ke:

Mata Uang	Metode pembayaran
GBP, PLN, TRY, CZK, BGN, MYR, CNY, CLP, UYU	Saldo
NPR	Transfer bank, saldo

Mengirimkan FJD dari saldo Anda juga lebih murah.

[Lihat seberapa besar biaya baru kami dapat memengaruhi biaya transfer Anda.](#)

Namun, lebih mahal untuk mengirim dari:

Mata Uang	Metode pembayaran
-----------	-------------------

USD, CAD, TRY, AUD, IDR, JPY, MYR, NZD, SGD, GBP, CHF, EUR, HUF, SEK, PLN, DKK, NOK, CZK, RON, BGN, HKD	Transfer bank
USD	Debit bank ACH, transfer wire, kartu debit, kartu internasional di luar EEA, kartu internasional di dalam EEA, kartu kredit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit Mastercard, kartu debit Visa bisnis, kartu kredit Mastercard bisnis
CAD	Interac, debit langsung, kartu kredit, kartu kredit bisnis, kartu internasional, kartu debit bisnis
PLN, RON	Saldo
SEK, DKK, EUR	Trustly
EUR	iDeal, Sofort
GBP	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu debit Visa bisnis, kartu debit Visa, kartu debit Mastercard bisnis, kartu internasional, kartu kredit bisnis
CHF	Kartu debit Master, kartu kredit Mastercard, kartu debit Visa, kartu kredit Visa, Mastercard bisnis, kartu internasional, kartu Visa bisnis
EUR	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu internasional, kartu debit bisnis, kartu kredit bisnis
HUF	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit Visa, kartu debit bisnis, kartu kredit bisnis, kartu internasional
SEK	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit

	Visa, kartu debit bisnis, kartu kredit bisnis, kartu internasional
PLN	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit Visa, kartu debit bisnis, kartu kredit bisnis, kartu internasional
DKK	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit Visa, kartu debit bisnis, kartu kredit bisnis, kartu internasional
NOK	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit Visa, kartu debit bisnis, kartu internasional, kartu kredit bisnis
CZK	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu debit Visa, kartu kredit Visa, kartu debit bisnis, kartu kredit bisnis, internasional
RON	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit Visa, kartu debit bisnis, kartu kredit bisnis, kartu internasional
BGN	Kartu kredit Mastercard, kartu debit Mastercard, kartu kredit Visa, kartu debit Visa, kartu debit bisnis, kartu internasional, kartu kredit bisnis
NZD	POLi
SGD	Kartu kredit, kartu debit, kartu internasional, kartu bisnis
HKD	Kartu kredit, kartu debit, kartu internasional, kartu bisnis
BRL	Pix, transfer bank, kartu kredit, kartu debit, kartu internasional

Dan, lebih mahal untuk mengirim ke:

Mata Uang	Metode pembayaran
EUR	Transfer bank (di luar SEPA)
USD, CAD, GBP, CHF, DKK, EUR, NOK, SEK, PLN, HUF, TRY, RON, ILS, CZK, BGN, COP, GEL, CNY, INR, THB, AUD, NZD, SGD, PHP, MYR, PKR, HKD, LKR, BDT, FJD, MXN, BRL, AED, ZAR, MAD, CRC, CLP, EGP, UYU, GTQ	Transfer bank
HUF, RON, ILS, COP, GEL, INR, THB, PHP, PKR, LKR, BDT, FJD, MXN, BRL, AED, ZAR, MAD, CRC, EGP	Saldo
CNY	Union Pay, Alipay, WeChat Pay
BRL	Bayar seperti orang lokal

Mengirim uang dari saldo Anda dalam mata uang ini juga menjadi lebih mahal:

AED, ARS, AUD, BDT, BGN, BRL, BWP, CAD, CHF, CLP, CNY, COP, CRC, CZK, DKK, EGP, EUR, GBP, GEL, GHS, HKD, HUF, IDR, ILS, INR, JPY, KES, KRW, LKR, MAD, MXN, MYR, MZN, NAD, NGN, NOK, NPR, NZD, PEN, PHP, PKR, PLN, RON, RUB, SEK, SGD, THB, TRY, TZS, UAH, UGX, USD, UYU, VND, XOF, ZAR, ZMW.

Mengirim transfer mata uang yang sama dari saldo Anda dalam mata uang ini akan tetap gratis: BRL, GBP, EUR, HUF, SGD.

Apa saja biayanya?

[Kalkulator harga kami](#) dapat memberi tahu tentang berapa biaya yang mungkin dikenakan pada transfer Anda berikutnya.

Kapan perubahan harga berlaku untuk saya?

Kami akan selalu memberi tahu Anda jika dan kapan kami mengubah biaya kami. Tanggal perubahan ini tergantung pada tempat tinggal Anda, cara Anda mendanai transfer, dan

apakah biayanya menurun atau meningkat.

Penurunan harga

Saat kami menurunkan harga, perubahan tersebut segera tersedia untuk semua pelanggan Wise. Kami akan melakukan ini sebelum memberi tahu Anda, agar Anda dapat mulai mengambil manfaat dari penghematan tersebut sesegera mungkin.

Kenaikan harga untuk mengirim uang

Jika Anda mendanai transfer dari rekening di luar Wise melalui transfer bank atau kartu debit/kredit, kami akan memberi tahu Anda sebelum kenaikan harga jika Anda pernah mengirim uang menggunakan mata uang tersebut dalam 6 bulan terakhir.

Kenaikan harga untuk penggunaan saldo, kartu Wise, atau Assets Anda

Jika Anda menggunakan Assets, mendanai transfer dari saldo Wise Anda, mengonversi mata uang antarsaldo Wise, atau berbelanja menggunakan kartu Wise, kami akan memberi tahu Anda sebelum kenaikan harga dalam waktu 7-62 hari, tergantung pada tempat tinggal Anda. Periksa periode pemberitahuan Anda di bawah ini*.

Alamat Anda	Periode pemberitahuan saldo dan kartu Wise	Periode pemberitahuan untuk Wise Assets
Australia	20 hari	Tidak sesuai
Kanada	30 hari	Tidak sesuai
Jepang	30 hari	Tidak sesuai
Singapura	7 hari	7 hari
AS	21 hari	Tidak sesuai
EU/EEA	62 hari	14 hari

INGGRIS RAYA

62 hari

14 hari

Negara lain yang tidak
tercantum di atas

62 hari

Tidak sesuai

***Apa yang dimaksud dengan periode pemberitahuan?**

Itu adalah jumlah hari kalender minimum, yang diwajibkan oleh regulator kami, antara tanggal kami mengirimkan pemberitahuan kepada Anda dan penerapan perubahan.

Jika Anda tidak setuju dengan perubahan ini, Anda berhak menutup akun Anda dengan kami.